

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



Julio Brito A.

julio Brito@cronica.com.mx

jbrito@yahoo.com

@abritoj

** Aumenta probabilidad de perder el grado de inversión*

ANALISTAS. Carlos Capistrán, economista en jefe para México y Canadá de BofAML, aseguró que el país perderá su grado de inversión. La probabilidad aumentó en noviembre a su máximo nivel en lo que va del año. De acuerdo a una encuesta entre sus administradores de fondos, el 77% de los participantes cree que México perderá el grado de inversión, cuando en enero sólo 40% lo consideraba. Las calificadoras como Fitch o Moody's o Standard & Poor's señalan que en tal caso es factible que muchas empresas no puedan pagar sus deudas, lo cual hace que pierdan atractivo para los inversionistas en el mundo. Los inversionistas cuestionados por BofAML creen que el principal riesgo para la economía mexicana son las decisiones del Gobierno.